

Bezirk Oberschwaben Seniorenschießen

30. August 2014 in Ehingen

Am 30. August wurde im Schützenhaus Ehingen das Seniorenschießen des Bezirks Oberschwaben durchgeführt. Diese Veranstaltung, bei der die Senioren im AufLAGESchießen hauptsächlich um die besten Blatt'l kämpften, wurde von den Mitgliedern des SSV Ehingen bestens organisiert und durchgeführt.

Auf den 14 bereitgestellten Ständen verlief der Wettkampf in fairer Manier und guter Stimmung während des ganzen Tages. Mit viel Ausrüstung sind die Teilnehmer aus dem gesamten Bezirk Oberschwaben angereist, wobei die große Mehrheit mit dem Luftgewehr angetreten ist. Langsam, aber stetig wächst auch die Zahl der teilnehmenden Pistolenschützen. Jedoch ist hier noch einiges Potential nach oben möglich.

Obwohl es wegen kurzfristiger, terminlicher Probleme zu Unstimmigkeiten gekommen ist, haben die teilnehmenden Senioren bewiesen, dass sie für ihr Hobby auch spontan reagieren können. Denn es haben mit 88 Einzelstartern und 16 Mannschaften mehr Schützen teilgenommen als im Vorjahr. Darunter waren auch einige "neue" Schützen, welche sich für das AufLAGESchießen begeistern konnten. Denn neben dem sportlichen Wettkampf um die besten Treffer, geht es bei diesem jährlichen Highlight doch wesentlich darum, sich mit gleichgesinnten Schützinnen und Schützen aus dem Bezirk zu treffen.

So ergaben sich viele interessante Gespräche bei schönem Wetter im Restaurantgarten mit liebevoll zubereiteten Gerichten. Hervorragend versorgt konnte die Zeit bis zur pünktlich um 18:00 Uhr stattfindenden Siegerehrung überbrückt werden.

Diese wurde zügig von den zwei Hauptorganisatoren Silvestre Roth und Heinz Enzinger durchgeführt, welche sich um Ablauf, Scheibenausgabe, Preise und Pokal gekümmert haben. Wie bei jedem Wettkampf können die Sieger nur geehrt werden, wenn die Ergebnisse erfasst und verarbeitet werden. Um dies hat sich Simon Knöbl mit einer Mannschaft junger Helfer und moderner, vernetzter Technik gekümmert. Noch am selben Abend konnte die Siegerliste auf der Bezirkshomepage unter www.bezirk-os.de im Bereich Senioren abgerufen werden.

Nach der Begrüßung einiger Gäste und dem Dank an die zahlreichen Helfer, wurden schließlich die Pokale und Preise vergeben. Immerhin wurden für ca. 75 % der Teilnehmer gleichwertige Preise zur Verfügung gestellt, sodass sich die Freude darüber nicht nur auf die vorderen Ranglistenplätze beschränkte. Eine besondere Ehrung erhielten noch die älteste Schützlin und der älteste Schütze an diesem Wettkampf.

Bereits um 19:00 Uhr konnten sich dann die Teilnehmer mit ihren errungenen Preisen auf den Heimweg begeben und sich mental auf das eine Woche später stattfindende Landesseniorenschießen vorbereiten.